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Reunião do Conselho Geral  

 

Ata n.º 08 

[Ano letivo 2019-2020] 

 

----- Aos quinze dias do mês de janeiro de dois mil e vinte, pelas dezoito horas e trinta 

minutos, sob a presidência do professor Celso Silva, Presidente do Conselho Geral, 

reuniu o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na Sala E.1.18 

da Escola sede, conforme convocatória número dez, datada de sete de janeiro de dois 

mil e vinte. Verificada a lista de presenças dos membros que assinaram a folha anexa à 5 

presente ata, encontrava-se o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. 

Faltaram os conselheiros Celeste Simão, Luís esteves, Nazaré Nunes, Vítor Cardoso e 

Sofia Mota. A conselheira Celeste Simão apresentou justificação da sua ausência, 

através de e-mail dirigido ao Presidente do Conselho Geral.------------------------------------- 

----- Antes de se dar início à reunião, aprovou-se a ata número sete, com dezasseis 10 

votos a favor. Não participaram na votação, por não terem estado presentes na última 

reunião, os conselheiros: Ana Sobreira, Sandra Gomes, Raquel Olhicas e Célia Rebelo.--  

Ponto um – Apreciação do recurso da decisão final de aplicação de medida 

disciplinar. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi analisado o relatório apresentado pelo relator do recurso da decisão final de 15 

aplicação de medida disciplinar. O Conselho Geral deliberou, por unanimidade, 

considerar o recurso improcedente, devendo ser cumprida pelo aluno a medida 

disciplinar apresentada pelo senhor Diretor.-------------------------------------------------------- 

Ponto dois – Alteração ao artigo 27º do Regulamento Interno. ------------------------------- 

----- O Presidente referiu que o Conselho Pedagógico solicitou ao Conselho Geral que a 20 

redação do ponto dez do artigo 27º do Regulamento Interno contemplasse o registo 

da classificação qualitativa e quantitativa em todos os instrumentos de avaliação.------- 

----- A conselheira Nicélia Matos referiu não fazer sentido a alteração de um ponto do 

artigo 27º quando o referido artigo está todo em discussão e será alvo de análise 

muito em breve. A este propósito, a conselheira Célia Rebelo referiu que a dita 25 

alteração leva a uma alteração do paradigma da avaliação.------------------------------------ 
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----- A conselheira Sandra Gomes questionou por que razão as fichas não continham a 

avaliação quantitativa e a conselheira Ana Sobreira referiu que não fazia sentido adiar 

esta decisão que é uma mais-valia para os alunos.------------------------------------------------- 

----- O Presidente do Conselheiro Geral alertou que a alteração solicitada não 30 

implicaria a alteração do Regulamento Interno, uma vez que a sua revisão só 

acontecerá quando houver a finalização da discussão do artigo 27º.-------------------------- 

----- A alteração solicitada pelo Conselho Pedagógico foi aprovada por maioria, com 

treze votos a favor e três contra.------------------------------------------------------------------------ 

Ponto três – Visão estratégica do Agrupamento 35 

----- Este ponto da ordem de trabalhos contou com a presença de duas alunas 

convidadas, Francisca Mendes e Carolina Damas.---------------------------------------------- 

----- O Diretor aproveitou a presença das alunas convidadas para destacar a participação 

dos alunos em diferentes projetos, a nível regional e nacional, alcançando bons 

resultados, nomeadamente nos três primeiros lugares.------------------------------------------ 40 

----- O conselheiro Luís Lopes apresentou um contributo para a discussão deste ponto, 

explicitando como se processa a definição da estratégia da empresa que representa, 

reforçando que a metodologia existente é revista todos os anos para verificação se o 

objetivo é cumprido e se a metodologia está integrada na estratégia do grupo 

multinacional a que pertencem.-------------------------------------------------------------------- 45 

----- O Diretor referiu que, apesar de uma escola ser diferente de uma empresa, há 

procedimentos comuns e que a análise de alguns procedimentos da empresa poderia ser 

útil. Reforçou o desafio dos conselheiros passarem um dia com o Diretor, 

acompanhando toda a sua atividade nesse dia. Referiu, também, ter chegado uma verba 

que permitirá a aquisição de catorze computadores.-------------------------------------------- 50 

----- A aluna convidada, Francisca Mendes, sugeriu que a escola fizesse o empréstimo 

de material, para a prática de desporto, fora das aulas. Sugeriu a colocação de secadores 

de cabelo no ginásio e o melhor aproveitamento do borboletário, que não se encontra 

em funcionamento.----------------------------------------------------------------------------------- 

----- A aluna convidada, Carolina Damas, sugeriu que as aulas de Educação Visual e 55 

Educação Tecnológica sejam mais práticas e realizadas fora da sala de aula, nos espaços 

exteriores da escola, para despertar mais interesse nos alunos. Referiu, também, que os 

assistentes operacionais são insuficientes, o que dificulta o bom funcionamento de 

alguns espaços da escola.--------------------------------------------------------------------------- 
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----- A conselheira Ana Sobreira sugeriu a aquisição da rede, que permita o 60 

funcionamento do borboletário, através do orçamento participativo do agrupamento. O 

conselheiro João Marques sugeriu efetuar uma análise da situação envolvendo o 

agrupamento, a junta de freguesia e a câmara municipal, com o objetivo da aquisição da 

referida rede. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Diretor referiu que na escola sede não há assistentes operacionais suficientes e há 65 

algum lixo acumulado por falta de horas suficientes por parte da empresa de limpeza.--- 

----- A conselheira Sandra Gomes referiu que o aquecimento na Escola Octávio Duarte 

Ferreira não funciona e que, em alguns dias, os alunos levam mantas para fazer face ao 

frio. O Diretor referiu desconhecer tal situação, que iria averiguar e que os alunos do 

curso profissional de Manutenção Industrial efetuaram alguns arranjos.--------------------- 70 

----- A conselheira Ana Sobreira sugeriu que, à semelhança do que acontece noutras 

escolas, houvesse um dia sem aulas, para os alunos do décimo segundo ano, para que 

tenham mais tempo útil.----------------------------------------------------------------------------- 

----- A conselheira Ana Serigado sugeriu que se analise a questão do funcionamento das 

aulas por semestres, por achar que essa situação poderá diminuir os momentos de tensão 75 

associados aos momentos de avaliação, que passariam de três para dois. O Diretor 

esclareceu que essa situação só poderia ser analisada com base no cumprimento de 

determinados pressupostos definidos na legislação em vigor.--------------------------------- 

----- Nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, dela sendo lavrada a 

presente ata que depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente e pelos 80 

seus secretários, Ana Sobreira e Celso Silva. ---------------------------------------------------- 

O Presidente:____________________________________________________________  

A Secretária: ____________________________________________________________  

O Secretário: ____________________________________________________________ 
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